

Los abogados empiezan a movilizarse para exigir un turno de oficio digno

■ **SERGIO LORENZO**

CÁCERES. Abogados de Cáceres se concentrarán el próximo día 14 de enero, a las doce de la mañana, en todos los juzgados de la provincia, para exigir un turno de oficio con condiciones dignas.

Esta es una medida que el decano del Colegio de Abogados de Cáceres, Juan José Flores, ha anunciado a sus compañeros. También solicitarán reunirse con el presidente de la Junta de Extremadura y con senadores y diputados extremeños

para explicarles el conflicto. Además crearán grupos de trabajo, realizarán asambleas informativas y estudiarán realizar acciones conjuntas con los abogados de Badajoz.

El decano de los letrados de Cáceres indica que se exigirá que se abone, «de inmediato», a los abogados del turno de oficio los atrasos correspondientes a los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2019. También pedirán que se modifique las indemnizaciones de la asistencia jurídica gratuita, «incrementando tanto el número de actuaciones que se recogen como su



Juan José Flores. ■ **HOY**

importe». Exigirán que todas las actuaciones realizadas por designación judicial de los profesionales que prestan servicios en el turno de oficio sean indemnizadas íntegramente por el Ministerio de Justicia, «hayan sido estas prestadas para el beneficiario de la justicia gratuita o no, pues la designación de abogado siempre se ha producido por mandato legal y/o judicial».

El Colegio de Abogados culpa al Ministerio de Justicia de haber creado una injusta situación para los letrados que desempeñan el turno de oficio.